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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 9 FEBBRAIO 2013 
 

Il giorno 9 febbraio 2013 alle ore 8,45 si è riunito il Consiglio Direttivo dell’A.Ge. 

Montessori. Esso ha avuto luogo presso la Scuola Ciabatti  di Perugia, in Via 

Brunamonti n° 7, per discutere il seguente 

Ordine del giorno 
 
1) Valutazione rinnovo Contratti con Commercialista e Consulente del Lavoro  
2) Bando A.P.S. 
3) Esonero pagamento quota A.Ge. per bambini diversamente abili  
4) Ratifica pagamento del falegname 
5) Varie ed eventuali 
 

Il presidente  dell’A.Ge. Montessori, Gianni Saraceno, preso atto della 

regolarità della convocazione ai sensi del capo IV articolo 14 ultimo comma, che 

sono presenti Elisa Castrobaldo, Marina Nenci, Giorgio Paci, dichiara regolarmente 

costituito il Consiglio Direttivo da lui presieduto. 

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Marina Nenci  

Come primo punto si  valuta il rinnovo del contratto con i consulenti della 

Associazione ( Commercialista e Consulente del lavoro) e, alla luce della 

vantaggiosità delle tariffe praticate e della fruttuosità del rapporto intrapreso, si 

decide alla unanimità di confermare il rapporto di collaborazione. 

Il Presidente passa poi ad esporre le modalità di adesione al Bando di Concorso 

della Regione Umbria per l’erogazione di un contributo di 15.000 Euro a sostegno dei 

progetti presentati dalle Associazioni di Promozione Sociale. Tale bando prevede la 

“organizzazione in rete” e la formulazione di un progetto comune da parte di  tre 

associazioni con caratteristiche di promozione sociale ( di seguito denominate APS). 



A.Ge Montessori 
 

Associazione Genitori Scuola Elementare Montessori Perugia 
Via Brunamonti, 7-Perugia- 

C.F.:94049800546 
___________________________________________________________ 

La “rete” è stata quindi costituita con la Associazione “ Fiorivano le Viole”, 

che si propone di rivitalizzare il quartiere di Via della Viola prossimo alla sede della 

nostra scuola, tramite la creazione di attività partecipate che coinvolgono in particolar 

modo i bambini. L’altra associazione partecipante è costituita dalla APS Harragas, 

che si occupa dell’integrazione dei bambini stranieri nelle città. L’A.Ge., in qualità di 

scuola primaria del quartiere, cui sono iscritti i bambini del rione ove opera la 

associazione “Fiorivano le Viole” e molti bambini stranieri, presenta quindi le affinità 

utili per creare una “rete” ed un progetto comune  con tali  APS. Richiedendo il 

Bando anche un autofinanziamento per la presentazione, è stato fornito dall’AGe 

quale partecipante al progetto una cifra di 300 Euro al fine di partecipare al concorso. 

Il Consiglio ratifica tale decisione alla unanimità. 

Si passa poi a valutare la richiesta formulata dai genitori di due iscritti 

diversamente abili circa un eventuale esonero dal pagamento della quota A.Ge. Viene 

sottolineato che il materiale Montessori di cui è aquirente l’A.Ge è di fatto utilizzato 

da tutti bambini, anche  portatori di Handicap e che si deve vagliare la richiesta anche 

alla luce del numero dei bambini diversamente abili presenti nell’istituto scolastico, 

che in base alla quantità di insegnanti di sostegno assegnati risultano corrispondere a 

sette. Si decide quindi alla unanimità di invitare i genitori richiedenti ad esplicitare i 

motivi della loro richiesta all’A.Ge per poterla vagliare con maggiore cognizione di 

causa. 

Il presidente passa a descrivere il lavoro commissionato e svolto dal falegname 

per conto dell’AGe con la fornitura di contenitori per figure geometriche; 

Il Consiglio ratifica il pagamento già disposto dal presidente, pari ad euro 

423,50. 
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Passando a trattare le varie ed eventuali, si delibera una riunione di 

presentazione del nuovo Consiglio Direttivo per i rappresentanti di classe, 

disponendola per il giorno 15 febbraio prossimo venturo. Si delibera anche di inserire 

i nominativi ed i ruoli del nuovo Consiglio Direttivo nel Sito A.Ge. Il Presidente 

segnala inoltre che una biblioteca ha contattato l’A.Ge. nell’intento di fare una 

donazione di libri ai bambini e si decide di consultare la segreteria scolastica per le 

modalità operative. Il Presidente illustra poi il fatto di essere stato messo al corrente 

da Mara Fabrizio, nostra associata ed ex Presidente del disciolto Comitato Piedibus, 

di un contributo, deliberato dalla Provincia di Perugia a favore del Piedibus 

ammontante a 1000,00 euro. L’Age, in quanto patrocinatore del Piedibus ed 

essendosi nel frattempo disciolto il Comitato Piedibus, può quindi acquisire tale 

contributo, versandolo poi agli attuali gestori del Piedibus, al netto di eventuali spese 

emergenti con modalità da concordare. Il Consiglio approva. Il Presidente informa 

poi che  si stanno valutando i diversi preventivi effettuati per la realizzazione degli  

spogliatoi del secondo piano , il cui rinnovo è stato richiesto dalle insegnanti.  

Avendo esaurito tutti gli argomenti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 

terminati i lavori del Consiglio Direttivo che si chiudono alle 10,00. 

 
Il Segretario Il Presidente 

f.to Marina Nenci f.to Gianni Saraceno 
 


